

Sieben weitere Bäume im Europahain



Der Europahain im Südpark ist am Freitag um sieben Bäume gewachsen. Darüber freute sich insbesondere die Lüner Europa-Union. Die Baumspender sind: Anna Mester, Partnerschaft Lünen-Salford im Kirchenkreis Dortmund-Lünen, Verein der Südparkfreunde, Beate und Jens Krause, Wolfgang Olschewski, Horst Vollmer und Klaus Sommer. Letzterer (M. hinter der Fahne) spendete auch eine Bank und lud alle Teilnehmer am Abend zu einem zünftigen bayerischen Fest ein. Der Hintergrund (wir berichteten): Sommer wurde 1949 als 60.000er Bürger in Lünen geboren, zog später um nach München, erfuhr dann von der Baumaktion der Europa-Union und zeigte sich nun überaus großzügig.

FOTO GOLDSTEIN